

3学年通信

R 2 . 12 . 11
発行
No . 45
文責 富所 淳子

コロナ・第3波と言われ、緊張の続く毎日ですが、いまだに“健康観察カード”が全員OKになったことがありません。悲しい(ノド)ツツ...

2学期の締めくくりを頑張りましょう!

師走も10日を過ぎました。2学期の登校日も、あと2週間です。令和2年は、コロナウィルスの影響で様々な活動が制限されました。そんな中でも、学習はもちろん行事にも意欲的に取り組むことができたと思います。

先日、2学期の学習や生活を1人1人振り返りましたが、やるべきことをしっかりやり遂げ、充実した日々を送ったと感じている人が多かったようです。しかし、せっかくのポテンシャルを生かせず、現状で足踏みをしている人もいます。中学校生活も残りわずか。進路決定まで、秒読みの段階です。三者面談までに、現実としっかり向き合って、自分の進むべき道、為すべきことを考えてみましょう。

文化活動、頑張りました

コンクールや作品展で入賞したみなさんを紹介します。みなさんの頑張りに拍手です!

防犯標語(米沢市・川西町)

【最優秀賞】 鈴木 瑠乃さん

【優秀賞】 高橋 和逢くん

【優良賞】 佐藤 春太くん

米沢市「小さな親切」作文コンクール

【佳作】 山本 晃大くん

米沢市理科研究作品展

【特選】 釜田 琴羽さん

【入選】 渡部 拳伍くん

押切 碧くん

学習会、頑張っています!

総合学習の時間を使って「学習会」を開催しています。今年度の公立高校の入試では、面接試験がありません。そのため、今までは面接練習のために使っていた時間を、たっぷり学習に使うことができます。“得意分野の強化”“苦手分野の克服”など、しっかりした目標を持って、学力を伸ばしてほしいと思います。

学年集金の返金について

昨日、個別に返金のお知らせを配付しました。三者面談時にお渡ししますので、その際、署名または捺印をお願いいたします。先日お知らせしたとおり、12月以降の集金の引き落としはありませんので、ご承知おき下さい。

大掃除、頑張りました!

掃除の上手な3年生。大掃除の5分間の延長時間を上手に使って、指定された作業だけでなく、隅々まで、丁寧に掃除をしてくれました。

今年は感染症予防対策として、清掃時の消毒にも力を入れています。清潔な校舎で生活できることが、安心して、気持ちよく学習に臨むことにもつながっています。

令和2年も残り僅か。ロッカーや机の中も綺麗にして1年を締めくくりましょう。

三者面談、よろしくお願いします!

三者面談に向けて、進路希望調査などの提出にご協力いただき、ありがとうございました。

面談では、進路についての話がメインにはなりますが、2学期の生活・学習のがんばりについても、できるだけ丁寧にお伝えできればと思っています。

なお、進路について、少しでも疑問や不安なことがあれば、遠慮なくお聞き下さい。すぐにお答えできないものについては、高校側に確認するなどして、確実な解答をしたいと思っています。親子で、よく話し合って、三者面談にお越し下さい。